



思い出残る夏休みとなるように

校長 松井 秀史



台風11号が過ぎていき、次の12号の今後の進路が心配されますが、今日でひとまず平成27年度第1学期が終了となります。保護者、地域の皆様のご協力により、大過なく終われること、感謝しております。ありがとうございました。生徒一人一人がすくすくと伸びていることを日々の学校生活の中で実感しておりますが、それぞれのご家庭や地域内ではいかがでしょうか。夏休み期間は学校を離れ、ご家庭や地域で過ごす時間が増えます。生徒が自主的に行動する機会も増えます。どうか事故なく、一回り大きくなって、9月1日の始業式に元気な姿を見せてくれることを願っております。よろしくお願いたします。

より、大過なく終われること、感謝しております。ありがとうございました。生徒一人一人がすくすくと伸びていることを日々の学校生活の中で実感しておりますが、それぞれのご家庭や地域内ではいかがでしょうか。夏休み期間は学校を離れ、ご家庭や地域で過ごす時間が増えます。生徒が自主的に行動する機会も増えます。どうか事故なく、一回り大きくなって、9月1日の始業式に元気な姿を見せてくれることを願っております。よろしくお願いたします。



夏休みの経験

さあ、夏休みが始まります。いつもの学校生活では学べないことがたくさんありますが、夏休みの経験は人として成長していくために必要なものと私は考えます。思い切り部活に専念したり、自分のテーマをもって研究してみたり、計画的に勉強したり、旅行に行ったりと、夏休みの長い時間を有効に使ってみてください。また、普段の忙しい生活では共に過ごす時間をとれなかった家族や親戚とじっくり話ができるよい機会ともなります。子供から大人への変わり目である中学生には、貴重な時間となるはずです。たくさん良い経験を積み、2学期につないでほしいと願っています。

逆に、一歩間違えると悪いことを経験してしまうこともあります。取り返しのつかないことにもなりかねません。気を付けながら有意義な夏休みとなるように

保護者、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

有意義な夏休みにするために

今年の夏休みは45日間あります。「長い休みだから今日ぐらひはダラダラしていよう・・・」などと思っていると、あっという間に8月下旬となり「あれもやればよかった」とか「宿題が終わっていない! どうしよう・・・」となってしまいがちです。しっかりとした計画が必要です。計画の入れ方は次の順番で行うと良いでしょう。

- 1 家族のイベント
- 2 部活動や塾等の予定
- 3 自分の時間
 - ・宿題の計画
 - ・友達との計画
 - ・読書や遊びの計画



必ず保護者が確認し、アドバイスを願います。また、朝から寝るまでの一日の基本的なスケジュールも保護者と生徒が一緒に決めると有意義な夏休みとなるでしょう。その中に、ぜひ、家庭等のお手伝いを入れてください。家族の一員としての働きは社会性へとつながります。中学生はもう子供ではないので、力仕事や掃除、洗濯等何でもできます。本人の自信にもつながりますのでよろしくお願いたします。

ちょっと一言・・・

人間は経験して育っていくものです。どんな経験を積むかでその人の成長が変わってきます。夏休みが終わり2学期が始まる時に、六中の生徒たちが一回りも二回りも大きく成長した顔を見せてくれることを楽しみにしています。



**このコーナーは
既に配布致しました、
「六中だより」
でご確認下さい。**

心の声かけ運動

7月14日(火)、ふれあい地域連絡協議会が主催し、「心の声かけ運動」が行われました。

これは、地域の多くの方々が見守っていることをアピールするとともに、中学生の実態を把握し、学校と地域の連携を図ることを目的として行われるものです。

次回は、12月に実施する予定です。



<夏季休業中の予定>

- 8月27日(木) サマーセミナー
3年第1回校長会テスト
- 8月29日(土) 野火止用水クリーンキャンペーン

<2学期当初の予定>

- 9月 1日(火) 始業式
- 2日(水) 給食開始、身体測定
朝のコミュニケーション運動(～3日)
- 12日(土) 第36回体育祭(雨の場合は授業、
15日以降に延期)
- 14日(月) 振替休業日

武道場改修工事のお知らせ

夏休み期間を利用して、武道場の改修工事が行われます。工事車両の出入りがありますので、北門(体育館側)を利用する場合は、十分気を付けてください。

卒業生に学ぶ会

7月15日(水)6校時、3年生は、昨年度卒業した14人の先輩から高校生活の様子や受験に向けた学習方法、進路に関する悩みの解決方法などを直接学びました。3年生の各教室でメモを取りながら真剣に学ぶ姿が印象的でした。



地域の方と共に

学校は、地域の方との連携により、より良い学校づくりを目指しています。今月も多くの取組がありました。

第六中学校区ネットワークチーム連絡協議会

7月9日(木)に、第1回ネットワークチーム連絡協議会を開催しました。

本校をはじめ、西堀小学校、新堀小学校、石神小学校それぞれの校長、PTA及び保教会会長が集まりました。また、地域からは、光第二保育園園長、学校応援コーディネーター、関係機関からは、教育委員会、児童福祉課、南部教育事務所、新座警察署、所沢児童相談所の皆様の参加をいただきました。

そのなかで、現在の第六中の現状と課題が報告され、今後、第六中学校区に共通する課題を探りながら連携を図っていくことを確認しました。

学校評議員並びに学校関係者評価委員会

7月14日(火)に、第1回評議員並びに評価委員会を開催しました。委員には、本校に関係のある8名の方に委嘱しており、本校の課題解決のための意見を求めたり、教育活動全般の評価をいただいたりしています。

今回は、委員長を選出した後に、評価項目を検討し、校内の視察を行いました。視察後には、給食の試食も行いました。

